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Nosso jornal está de cara nova, mais informativo e dinâmico. Com 
uma equipe atenta para passar o melhor conteúdo com o máximo 
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povo através do nosso whatsapp, 
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Nesta quinta-feira (23), o Nubank anun-
ciou mais uma opção de investimento em 
renda fixa aos clientes do banco: os CDBs pre-
fixados. Até então, a companhia só oferecia os 
CDBs pós-fixados, disponibilizados aos inves-
tidores em outubro do ano passado — ambas 
as opções rendem mais que a poupança.

De acordo com a empresa, as opções de 
investimento em CDBs prefixados estão em 
testes e foram disponibilizadas apenas a um 
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grupo seleto de clientes do banco. Po-
rém, a novidade continuará sendo lan-
çada gradualmente para mais clientes.

Os investidores devem aplicar, no 
mínimo, R$ 100 para começar a in-
vestir nos títulos, e o prazo de resga-
te do valor varia entre 3 e 36 meses — 
em média, com rendimento de cerca 
de 14% ao ano. Justamente por isso, 
o próprio Nubank sugere que nova 
categoria de CDBs não é indicada 
para quem deseja fazer investimen-
tos de médio a longo prazo.

Novas opções de investimentos
“Os CDBs prefixados são títulos 

de renda fixa de baixo risco emiti-
dos por bancos que oferecem uma 
taxa de juros fixa logo no início da 
aplicação no investimento. Basica-
mente, funcionam como um em-
préstimo, mas, neste caso, quem 
empresta dinheiro para o banco 

em troca de juros é você”,  foi pu-
blicado em comunicado oficial.

Qualquer cliente com uma conta de 
investidor no Nubank ou na NuInvest 
poderá investir nos CDBs escolhidos 
pelo time de analistas do banco. A 
companhia também oferece opções 
de fundos de investimento, fundos 
imobiliários, ações brasileiras e globais.

Nubank anuncia nova opção de 
investimento em CDBs prefixados

De acordo com a empresa, 
as opções de investimento 
em CDBs prefixados estão 
em testes e foram 
disponibilizadas apenas
a um grupo seleto Os investidores devem aplicar, no mínimo, Os investidores devem aplicar, no mínimo, 

R$ 100 para começar a investir nos títulosR$ 100 para começar a investir nos títulos

O Nubank anunciou na quar-
ta-feira (22) que adolescentes en-
tre 12 e 17 anos passarão a contar 
com contas digitais no banco. O 
lançamento dos testes acontece-
rá já neste mês, sendo necessário 
que os pais solicitem a criação da 
conta. A novidade será liberada 
aos poucos para os clientes.

A companhia informa que 
“alguns pais e mães poderão 
pedir uma conta e cartão de dé-
bito Nubank para seus filhos e 
filhas”. Entretanto, os jovens “ 
não terão acesso a cartão de cré-

dito, empréstimo, investimen-
to ou qualquer outro produto 
além da conta ou cartão de dé-
bito”. A empresa também infor-
ma que estudará a necessidade 
de incluir mais produtos para 
adolescentes.

"Jovens de 12 a 17 anos terão 
acesso apenas à conta e cartão 
de débito do Nubank. Eles não 
poderão pedir a função crédito", 
diz o comunicado da empresa.

Sobre o lançamento, o 
Nubank explica que mantém 
essa cultura de testes e apren-

dizados, e cita também que 
essa pode ser uma oportuni-
dade para os menores de ida-
de aprenderem sobre controle 
financeiro. Durante os testes, o 
banco digital visa colher feedba-
cks para melhorar o produto.

O que pode ser feito na 
conta Nubank para jovens?

A conta do Nubank para ado-
lescentes conta com a função 
Guardar Dinheiro, recarga de ce-
lular, compras online com o cartão 
de débito virtual, sacar dinheiro 

Nubank lança conta com cartão de 
débito para jovens de 12 a 17 anos

em caixas eletrônicos e transa-
ções bancárias (Pix, TED e outros).

Para criar uma conta para os 
filhos e filhas, os pais também 
precisam possuir uma conta 
aberta no Nubank. Os clientes 
selecionados para participar 
dos testes verão um aviso escri-
to “Agora seus filhos menores 
de idade podem ter uma conta 
do Nubank”, e então poderão 
clicar nele para prosseguir.

Sobre como fará a seleção 
dos clientes que são pais ou 
mães, a empresa diz que não 
identifica “quais dos nossos 
clientes têm filhos”. Por isso, o 
aviso pode ser desconsiderado 
por clientes que não tenham fi-
lhos entre 12 e 17 anos.
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VEREADOR GABRIEL 
MONTEIRO É DENUNCIADO
pelo MP do Rio por importunação 
sexual e assédio sexual

‘Uma pessoa como ele não 
pode ficar impune’, diz 
ex-assessora de Monteiro, 
denunciado por assédio e 
importunação sexual

O vereador do Rio e youtuber 
Gabriel Monteiro (PL) foi indiciado 
pela Polícia Civil por importunação 
sexual e assédio sexual no inqué-
rito da Delegacia de Atendimento 
à Mulher (DEAM) de Jacarepaguá, 
na Zona Oeste do Rio, instaurado 
no final de março. De acordo com a 
delegada Viviane da Costa Ferreira 
Pinto, titular da especializada, o Mi-
nistério Público do Rio (MPRJ) de-
nunciou o político à Justiça no dia 
14 de junho. O parlamentar era alvo 
da investigação que apurava assé-
dio sexual contra a ex-assessora Lui-
za Caroline Bezerra Batista, de 26 
anos, e importunação sexual contra 
outros funcionários, entre eles Hei-
tor Monteiro de Nazaré Neto, de 21, 
e Mateus Souza de Oliveira, de 21. 
Esse é mais um revés para Monteiro, 
que passa por um processo de cassa-
ção no Conselho de Ética da Câmara 
Municipal dos Vereadores do Rio.

— O inquérito do Gabriel Monteiro 
(já foi relatado). Eu indiciei ele pelos 
dois crimes (importunação sexual e 
assédio sexual), relatei e encaminhei 
para o Ministério Público e ele já foi, 
inclusive, denunciado – disse a dele-
gada, que completou:

— As investigações foram conclu-
ídas no início de junho e ele foi de-
nunciado no dia 14 de junho pelos 
crimes de importunação sexual e as-
sédio sexual.

Nove pessoas foram ouvidas 
pela Polícia Civil.

Em nota, a defesa do parlamen-
tar afirma que a denúncia foi re-
alizada por ex-assessores e, "que 
na ocasião, outros funcionários 
estavam dentro do carro com a 
suposta vítima e desmentiram na 
delegacia sua versão de assédio".

Também por nota, o Ministério 
Público do Rio confirmou a denún-
cia. Segundo o órgão, a 2ª Promoto-
ria de Justiça de Investigação Penal 
Territorial da área Zona Sul e Barra da 
Tijuca denunciou Monteiro no últi-
mo dia 14 de junho. Ainda de acordo 
com o MP, "os crimes estão previstos 
nos artigos 215A e 216A do Código 

“Eu fico feliz de saber que a Justiça está sendo feita 
e não vejo a hora de acabar com isso logo. É um des-
gaste emocional muito grande e queria que tivesse 
sido diferente. Uma pessoa como ele não pode ficar 
impune”. É o que disse a ex-assessora Luiza Caroline 
Bezerra Batista, de 26 anos, que denunciou o vere-
ador Gabriel Monteiro (PL), na Delegacia de Aten-
dimento à Mulher (Deam) de Jacarepaguá, na Zona 
Oeste do Rio, por assédio sexual. Por conta disso, o 
parlamentar foi indiciado pela Polícia Civil e no últi-
mo dia 14 de junho denunciado pelo Ministério Pú-
blico do Rio por assédio sexual e importunação sexu-
al. A reportagem procurou a assessoria de imprensa 
do parlamentar e aguarda um posicionamento.

— Eu não estava sabendo ainda não – ao ser ques-
tionada, e prosseguiu: – Mas, eu fico feliz de saber que 
a Justiça está sendo feita e não vejo a hora de acabar 
com isso logo. É um desgaste emocional muito gran-
de e queria que tivesse sido diferente. Que bom que 
ele foi denunciado. Uma pessoa como ele não pode 
ficar impune. É uma vitória essa denúncia. Graças a 
Deus. Nos dá esperança no judiciário, que a justiça 
está sendo feita. Eu vou processa-lo. Quero prosse-
guir – finalizou a publicitária.

O parlamentar era alvo da investigação que apura-
va assédio sexual contra Luiza, e importunação sexu-
al contra outros funcionários, entre eles Heitor Mon-
teiro de Nazaré Neto, 21, e Mateus Souza de Oliveira, 
21. Esse é mais um revés para Monteiro, que passa por 
um processo de cassação no Conselho de Ética da Câ-
mara Municipal dos Vereadores do Rio.

Luiza trabalhava para os canais do vereador 
na internet e afirma que algumas situações in-
convenientes estão registradas nos vídeos em 
que ela ajudava a gravar.

Em março, o ‘Fantástico’, da TV Globo, mostrou 
que funcionários e ex-funcionários do parlamentar 
o acusam de assédio sexual e moral. Uma jovem que 
teve relacionamento consensual com Monteiro o 
acusa de estupro. Segundo ela, no meio da relação, o 
ato evoluiu para um abuso sexual, porque ela diz que 
pediu para que ele parasse, o que não aconteceu. Ele 
tem negado todas as denúncias.

Caso Gabriel Monteiro
CASO DE INVESTIGAÇÃO

Penal e foram cometidos contra 
ex-assessora Luiza Caroline".

De acordo com o Tribunal de 
Justiça do Rio, “o processo está em 
segredo de justiça, por se tratar 
de um crime de violência sexual. 
Neste caso, deve se garantir a pre-
servação da identidade da vítima”.

Detalhes da acusação
Gabriel era alvo de um inqué-

rito que apurava assédio sexual 
contra uma ex-assessora e estu-
pro de uma mulher, com quem 
teria tido, inicialmente, uma re-
lação consensual. No começo das 
investigações, a então delegada 
do caso Giselle do Espírito Santo 
chegou a afirmar que ele também 
seria investigado por importuna-
ção sexual, já que ele é acusado 
de acariciar sem consentimento 
mulheres de sua equipe.

Luiza Caroline Bezerra Batista 
trabalhava para os canais do ve-
reador na internet e afirma que 
algumas situações inconvenien-
tes estão registradas nos vídeos 
em que ela ajudava a gravar.

Em março, o "Fantástico", da 
TV Globo, mostrou que funcio-
nários e ex-funcionários do par-
lamentar o acusam de assédio 
sexual e moral. Uma jovem que 
teve relacionamento consensu-
al com Monteiro o acusa de es-
tupro. Segundo ela, no meio da 
relação, o ato evoluiu para um 
abuso sexual, porque ela diz que 

pediu para que ele parasse, o que 
não aconteceu. Ele tem negado 
todas as denúncias.

“Ele me abraçava assim por 
trás (e dizia), 'te amo' e não sei o 
que, 'você é minha amiga'. Beija-
va o meu rosto, saía de pênis ere-
to e ia mostrar para o segurança", 
relatou a mulher ao Fantástico. E 
ela completou: "Uma vez, foi no 
carro que ele começou pedindo 
para fazer massagem no meu pé. 
Puxou meu pé e fez massagem. 
Eu tentava tirar o pé e ele segu-
rava. Aí foi começando a passar a 
mão nas minhas pernas. Foi para 
o banco de trás e começou a me 
agarrar, me morder, me lamber", 
disse a ex-assessora, que com-
pletou:

“Dá pra ver (nos vídeos) que 
ele chegava a passar (a mão). 
Eu falava: ‘Gabriel, não gosto de 
gravar esses vídeos, você sabe. 
E toda vez ele ficava descendo a 
mão’. Cansou de passar a mão na 
minha bunda. E eu segurando a 
mão dele”.

Após sete meses de trabalho 
para o vereador, ela acabou pro-
curando um psiquiatra e entran-
do com um atestado médico.

"Eu queria tirar minha pró-
pria vida, porque eu me sentia 
culpada. Será que estou usando 
alguma roupa que está causando 
isso? Será que a culpa é minha de 
alguma forma? Aí eu começava a 
pedir a deus para me levar".
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NO RIO, O NÚMERO DE PESSOAS

oi outro dia: mais precisamente 24 de 
maio, uma terça-feira. Nas caçambas 
dos caminhões de lixo, Robson Edu-
ardo Santos de Sá, de 40 anos, pro-
curava ovos — mesmo quebrados ou 
podres. Já que a carne, a preço proi-
bitivo, virou miragem, essa vem 
sendo a única fonte de proteína no 
prato de sua família, que mora em 
Nova Iguaçu, na Baixada Flumi-

nense. Ele trabalhava como cuidador de idosos em Co-
pacabana, na Zona Sul do Rio, mas ficou desemprega-
do durante a pandemia. Outras desventuras acabaram 
de empurrá-lo para a miséria. Há seis meses, o jeito 
tem sido catar comida entre o material descartado na 
Ceasa, em Irajá, Zona Norte da capital, a mais de 20 
quilômetros de onde mora.

Robson é um dos cerca de 2,8 milhões de cidadãos 
que, hoje, passam fome no Estado do Rio de Janeiro: 
uma multidão equivalente a 15,9% da população flumi-
nense. Esses e outros dados aterradores foram divulga-
dos ontem no Encontro Nacional Contra a Fome, orga-
nizado pela ONG Ação da Cidadania, e fazem parte do 
2º Inquérito Nacional sobre Insegurança Alimentar no 

Morador de Morador de 
rua espera rua espera 
por restos de por restos de 
comida que comida que 
clientes de um clientes de um 
restaurante, restaurante, 
na Cinelândiana Cinelândia

Contexto da Pandemia da Covid-19 no Brasil, pro-
movido pela Rede PENSSAN.

Em levantamento nacional, a pesquisa esmiu-
çou a situação da fome no país entre 2018 e 2022. 
No Estado do Rio, o estudo apontou um aumento 
de 400% no número de pessoas sem ter o que co-
mer ao longo dos últimos quatro anos. Em territó-
rio fluminense, gente em situação de insegurança 
alimentar leve, moderada ou grave — ou seja, viven-
do algum tipo de restrição no acesso à alimentação 
— é maioria: esse grupo atingiu 60% da população 
do Rio, contra 32,2% de quatro anos atrás.

Diretor executivo da Ação da Cidadania, Rodrigo 
“Kiko” Afonso afirmou que os números do estado 
são assustadores, mas importantes para o governo 
e a sociedade pensarem em dar solução ao proble-
ma. Rodrigo reforçou que a fome tem “CEP, gênero 
e cor” e que os dados do estado retratam a desigual-
dade e os preconceitos estruturais de todo o país.

— A mulher negra é a que mais sofre com a fome 
hoje. Você percebe claramente nos dados. É inequí-
voco como o racismo estrutural, o preconceito con-
tra a mulher, as desigualdades brasileiras têm como 
consequência a fome — explicou o diretor.

Dados divulgados pela Se-
cretaria estadual de Saúde (SES) 
apontam que 58,6% da popula-
ção fluminense apta a se vacinar 
contra a Covid-19 estão com do-
ses em atraso ou sequer recebe-
ram o imunizante. Isso significa, 
na prática, que seis a cada dez 
moradores do estado não se 
encontram em dia com a pro-
teção contra a doença. A vacina 
é apontada por especialistas 
como fundamental para evitar 
casos graves e óbitos.

Segundo o Painel Coronaví-
rus estadual, o Rio tem pouco 
mais de 16,2 milhões de habi-
tantes com mais de 5 anos de 
idade e, portanto, aptos a rece-
ber a imunização. Desses, afir-

ma a SES, aproximadamente 
2 milhões não receberam se-
quer a primeira dose, e outros 
1,5 milhão não retornaram 
aos Postos de Saúde para a se-
gunda aplicação.

O quadro entre os que com-
pletaram o primeiro ciclo com 
as duas doses também é preo-
cupante. Entre os 12 milhões de 
pessoas nessa situação, metade 
não recebeu a primeira dose de 
reforço, já liberada para todos os 
maiores de 18 anos.

Atualmente, quem tem 40 
anos ou mais já pode rece-
ber até mesmo a quarta apli-
cação. Na soma de todos os 
que têm vacinação penden-
te em algum nível, chega-se 

COVID-19: SEIS A CADA DEZ MORADORES 
DO RIO NÃO SE VACINARAM OU ESTÃO 
COM DOSES EM ATRASO

F

QUE NÃO TÊM O QUE COMER QUE NÃO TÊM O QUE COMER 
AUMENTOU 400% NOS AUMENTOU 400% NOS 
ÚLTIMOS QUATRO ANOSÚLTIMOS QUATRO ANOS

ao número de aproximada-
mente 8,5 milhões, mais da 
metade da população vaci-
nável do estado.

— A principal forma de evi-
tarmos internações e óbitos 
pela Covid-19 é a vacinação. 
Estudos mostram que, desde 
o início da campanha, houve 
uma redução significativa das 
formas graves da Covid. Por 
isso, fazemos um apelo para 
que a população procure os 
postos de saúde para receber 
o imunizante o quanto antes — 
afirmou o secretário estadual 
de Saúde, Alexandre Chieppe.

Um levantamento feito 
pelo Centro de Informações 
Estratégicas de Vigilância em 
Saúde (CIEVS), vinculado à 
SES, reforçou a importân-
cia da vacinação. Segundo o 
órgão, após uma análise do 
perfil dos internados com Co-
vid-19 nas unidades da rede 
estadual de Saúde entre os 

Fila da vacinação contra a Covid-19 no Tijuca Tênis Clube Fila da vacinação contra a Covid-19 no Tijuca Tênis Clube 
Foto: Alexandre CassianoFoto: Alexandre Cassiano

dias 9 e 10 de junho, foi cons-
tado que de um total de 56 
pacientes, sendo 36 em UTI 
e 20 em enfermaria, somente 
41% estavam como o esque-
ma vacinal completo e uma 
dose de reforço.

Além disso, a idade, assim 
como as comorbidades, ain-

da é um fator fundamental 
para a evolução para as for-
mas graves da Covid-19. Das 
pessoas entrevistadas pelo 
CIEVS, a maior parte era de 
idosos, sendo a mediana de 
idade de 69 anos, e 16% dos 
internados apresentavam al-
guma comorbidade.
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Casos de investigação:

Motorista

de estuprar passageira em corrida na Barra
DE APLICATIVO É PRESO SUSPEITO

Um motorista de aplicativo foi preso na 
quinta-feira (24), por policiais civis da Dele-
gacia de Atendimento à Mulher (DEAM) de 
Jacarepaguá, acusado de estuprar, no último 
dia 11, uma passageira. Ronaldo Campina, de 
46 anos, foi encontrado pelos agentes em 
casa, em Paciência, na Zona Oeste do Rio.

Segundo as investigações, a vítima de 30 
anos – que havia acabado de sair de um bar 
na Barra da Tijuca -- pediu o carro de aplica-
tivo por volta da 1h20 daquele dia. Seu des-
tino seria o Recreio dos Bandeirantes, bairro 
vizinho. Os investigadores afirmam que, “se 
aproveitando do estado de embriaguez” da 
passageira “que não tinha condições de rea-
gir”, Ronaldo foi para o banco de trás e abu-
sou sexualmente da mulher.

Após o crime, a mulher procurou a DEAM e 
registrou um boletim de ocorrência. Os inves-
tigadores conseguiram identificar o motorista 
e a delegada Viviane da Costa Ferreira Pinto, 
titular da especializada, pediu a prisão de Ro-
naldo, que foi acatada pela Justiça do Rio. Na 
delegacia, a vítima reconheceu o agressor.

— Oriento que as vítimas denunciem 
sempre qualquer tipo de abuso ou agressão. 

E, que se houver outras vítimas (de 
Ronaldo), que elas procurem a delega-
cia que está aberta 24 horas pra aten-
dimento — pede Viviane Pinto.

Ronaldo vai responder por estupro 
de vulnerável. O homem foi levado 
para a delegacia e, posteriormente, 

encaminhado para a Cadeia Pública 
José Frederico Marques, em Benfica, 
na Zona Norte do Rio. A reportagem 
não conseguiu contato com a defesa 
do acusado. A empresa de aplicativos 
para a qual ele presta serviços ainda 
não se pronunciou sobre o caso.

Um policial militar morreu após 
ser atingido por um tiro na tarde 
desta sexta-feira, na Taquara, Zona 
Oeste do Rio. O cabo Leonardo 
Batista da Silva, de 36 anos, estava 
de folga quando, de acordo com 
testemunhas, reagiu a uma abor-
dagem de ladrões na Rua Mapendi. 
Baleado, ele chegou a ser socorrido 
para Hospital municipal Lourenço 
Jorge, mas não resistiu ao ferimento.

Um vídeo obtido, gravado por 
uma câmera de segurança, mostra 
o momento em que Leonardo, de 
camisa laranja, passa caminhando 
calmamente pela rua, pouco antes 
das 14h. Cerca de 40 segundos 
depois, o cabo retorna, e é possível 
ver uma mancha de sangue no lado 
esquerdo da camisa do PM. Em 
seguida, ele cambaleia e cai ao chão.

Embora os relatos iniciais apon-
tem para uma tentativa de assalto, 
a Polícia Militar informou, por 
nota, que a "autoria e motivação 
do crime ainda estão sendo apura-
das". Ainda segundo a corporação, 
"equipes do 18º BPM (Jacarepa-
guá) realizam rondas pela região 
em busca dos envolvidos e de 
informações sobre a ação".

A investigação ficará a cargo da 
Delegacia de Homicídios da Capital 
(DHC). Agentes da especializada 
estiveram no local do crime e reali-
zaram uma perícia.

O ponto onde o policial foi ba-
leado fica a menos de 200 metros 
da 32ª DP (Taquara) e também 
do Fórum Regional de Jacarepa-
guá. A proximidade com os dois 
prédios, porém, não impede que 
os moradores relatem assaltos 
constantes na região.

O cabo Leonardo Batista 
estava na PM há 11 anos. Ele era 
lotado atualmente nas Rondas 
Especiais e Controle de Mul-
tidões (Recom). Ainda não há 
informações sobre o sepulta-

na Zona Oeste; 
imagem mostra 
momentos 
seguintes ao ataque
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PM morre baleado

Ronaldo Campina, de 46 anos, foi preso em Ronaldo Campina, de 46 anos, foi preso em 
casa, em Paciência Foto: Divulgaçãocasa, em Paciência Foto: Divulgação

Sábado 25 a Segunda 27 de Junho de 2022

Peritos do Instituto de Crimi-
nalística Carlos Éboli realizaram 
uma perícia, nesta sexta-feira 
(24), no apartamento do Leme, 
na Zona Sul do Rio, de onde a 
jovem Jéssica Mayra Avante 
Santos, de 27 anos, despencou 
de uma janela do quarto andar 
de um prédio.O exame pericial 
não encontrou índicos de ocor-
rência de crime, reforçando a 
hipótese de queda acidental. 
Jéssica caiu na marquise do pri-
meiro andar do mesmo imóvel. 
Um homem que estava hospe-
dado com a jovem prestou de-
poimento na 12ª DP (Copaca-
bana). Ele alegou que estava 
dormindo quando tudo acon-
teceu. De acordo com a Se-
cretaria municipal de Saúde, 

a vítima foi socorrida pelos 
bombeiros e está internada 
em estado grave no Hospital 
Miguel Couto, no Leblon.

De acordo com o depoimen-
to do homem, ele e a jovem 
iniciaram um relacionamento 
em abril último. O casal alugou 
o apartamento apenas para pas-
sar o fim de semana. Segundo 
ele contou à polícia, os dois fo-
ram a um show de Samba, na 
Lapa, na noite de quinta-feira, 
onde beberam cerveja. Por vol-
ta de 4h40, retornaram para o 
imóvel, onde Jéssica passou mal 
e vomitou bastante. Mais tarde, 
o casal dormiu. Por volta das 7h, 
o homem alegou ter acordado 
com gritos da vizinhança. Ele 
disse não ter visto a vítima na 

Polícia investiga a queda de uma mulher do quarto 
andar de um prédio no Leme, na Zona Sul do Rio

cama. Após procurar por ela no 
banheiro, ele afirmou ter ido na 
sala, onde percebeu uma jane-
la aberta. Ao olhar no local, viu 
que a jovem havia despencado 
e que estava caída na marquise 
do primeiro andar.

O homem também relatou 
não ter tido qualquer discus-
são com a jovem.

Policiais da 12ª DP (Copacaba-
na) investigam o caso e já ouvi-
ram pessoas que trabalham no 
edifício onde a mulher caiu. Eles 
tentam confirmar, entre outras 
coisas, o relato do homem que 
acompanhava a jovem. Já se sabe 
que os peritos não encontraram 
sinais de briga ou de violência no 
interior do apartamento.
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Hadassah Perez lança “Ponto de Paz”, 

um lugar de acalento no colo de Deus

SEGUNDA-FEIRA E TERÇA-FEIRA: 
Não haverá atração musical

 QUARTA-FEIRA: 29/06
Darlan: O cantor Darlan sobe ao 

palco do Bar do Zeca Pagodinho do 
Park Jacarepaguá e apresenta ao 
público, canções de sambistas que 
influenciaram sua carreira como, 
Jorge Aragão, Péricles, Xande de 
Pilares, Ferrugem, além da autoral, 
“Meu Mundo Particular”.

Horário: 20h30min
Preço: R$ 15,00

 QUINTA-FEIRA: 30/06
Lelê Benson: Lelê Benson tem em sua 

carreira várias apresentações com artistas 
renomados como, Emílio Santiago, Beth 
Carvalho, Maria Rita, Alcione, Jorge Ara-
gão, Renato Da Rocinha, Délcio Luiz e ou-
tros. No repertório, sambas como, "Insen-
sato Destino", "Deixa a Vida Me Levar”, “O 
Que É O Que É,", e outros mais. 

Horário: 20h30min
Preço: R$ 15,00

SEXTA-FEIRA: 01/07
JP Silva: O cantor e compositor JP 

 Esta é uma música sobre estar com Deus, não
 somente em alguns momentos, mas em todo o tempo".

Programação musical do Bar do Zeca
 Pagodinho Shopping Park Jacarepaguá

Sábado 25 a Segunda 27 de Junho de 2022

A cantora e compositora Hadassah Perez 
lança mais um single com a sua marca, o pop 
eletrônico. “Ponto de Paz” é uma canção au-
toral em parceria com Mayra Arduini, Elias 
Inácio, Vinícius Alves e Gino Martini. A histó-
ria musical aborda o relacionamento estreito 
com Deus e a paz que dEle emana. “Esta é 
uma música sobre estar com Deus, não so-
mente em alguns momentos, mas em todo o 
tempo. Seja em tempos de alegria ou de dor, 
o colo de Deus é sempre e indiscutivelmente 

Silva apresenta grandes sucessos de 
sambistas consagrados como, "Camarão 
Que Dorme A Onda Leva", "Pé Na Areia", 
além do samba autoral em parceria com 
Xande de Pilares, "Brasileiro Nato".

Balacobaco: O Balacobaco é formado 
por músicos que já tocaram com artistas 
consagrados como, Arlindo Cruz, Gustavo 
Lins e Dudu Nobre. O grupo vem conquis-
tando respeito e espaço, apresentando 
um repertório de mestres como, Fundo 
de Quintal, Zeca Pagodinho, Arlindo Cruz, 
Revelação, Exaltasamba, entre outros. Dele 
fazem parte, Vinicinhus (surdo), André 
Orelha (pandeiro), Naldinho Rosa (cavaco e 
voz) e Marcelinho (reco-reco e voz). 

Horários:  18h30min/ 21h
Preço: 15,00

o melhor lugar para se estar. É neste lu-
gar de amor que encontramos a paz e o 
acalento que nos acalma e nos faz feliz, 
apesar de qualquer situação que este-
jamos enfrentando”, explica Hadassah.

Um pop eletrônico que diz muito 
sobre como a cantora se relaciona 
com Deus. Ela conta que “Ponto de 
Paz” é toda sobre ela e Deus e que os 
versos “Meu descanso acalanto meu 
ponto de paz / Encontrei o meu lar 

/ No Teu colo me desmonto é o que 
você faz / Eu não quero soltar / Pai 
vou viver só por você”, resumem 
bem o seu amor e sua vida com 
Deus: “Como todo mundo, já en-
frentei situações difíceis, mas foi no 
colo do Senhor que eu encontrei for-
ças para prosseguir e vencer. Minha 
vida com Ele é de confiança e amor 
sempre. Deus é o meu ponto de paz, 
o meu Rei, eternamente!”

A cantora gosta de ressaltar o seu principal 
objetivo como adoradora. Ela diz que servir ao 
Senhor pelo ministério musical é um privilégio e 
uma grande responsabilidade, mas que segue em 
paz porque tudo vem Dele: “Quero tocar o coração 
das pessoas com a música, pois esse foi o dom que 
Ele me deu; quero levar o Seu amor a todos. Eu me 
coloco como um instrumento em Suas mãos para 
o que Ele quiser que eu faça; por isso, prossigo em 
paz”, declara Hadassah Perez.

A canção foi gravada em São Paulo, no Stu-
dio Martini, e vem acompanhada de um lyric 
vídeo assinado pelo produtor Marcus Machado. 
Produção musical: Gino Martini, Vinícius Alves 
e Elias Inácio. Synths: Elias Inácio. Teclados: 
Vinícius Alves. Programação de bateria: Gino 
Martini. Mixagem e masterização: Cassioplay. 
Fotografia: Pedro Bernardino.

“Que esta canção leve você ao melhor lugar 
onde podemos estar: no colo de Deus. Que você 
aprenda a mergulhar no amor do Pai e receber 
toda a paz que somente Ele pode dar. Deixe-se 
embalar pela mensagem de ‘Ponto de Paz’ e te-
nha sempre este lugar maravilhoso onde você 
pode se derramar na presença Dele. Deus é o 
nosso Pai, o nosso Rei!” (Hadassah Perez) Con-
fira o Lyric Vídeo “Ponto de Paz” no YouTube: 
https://youtu.be/gO9FvFrp2T0

Ouça o single “Ponto de Paz” nas Plataformas 
Digitais: https://onerpm.link/PontoDePaz

Acompanhe Hadassah Perez nas Redes So-
ciais! Site: www.hadassahperez.com.br Instagram: 
www.instagram.com/hadassahperez Facebook: 
www.facebook.com/hadassahperezpage Twitter: 
www.twitter.com/hadassahperez YouTube: www.
youtube.com/hadassahPerez

Culturando 

“
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PROJETO VIVER COM SAÚDE INICIOU NESTA 
SEXTA COM APROVAÇÃO DOS ALUNOS

CORTEJO 
CIRCENSE SE 
APRESENTA

A Companhia ‘Cia Artística Sol 
Sem Dó’, da Caravana Carequinha, 
vai se apresentar no Centro de 
Duque de Caxias, neste sábado, 
25, a partir das 13h30, em cortejo 
que vai da Praça Roberto Silvei-
ra até a Praça do Pacificador, no 
Centro Cultural Oscar Niemeyer. O 
Cortejo Circense será comandado 
pelo Palhaço Cherem e o público 
ainda vai poder contar com as 
apresentações de palhaços, mala-
baristas, equilibristas, pernas de 
pau, mágicos e muito mais.

A Caravana Carequinha é um 
projeto criado com o objetivo de 
contribuir para o desenvolvimento 
e a manutenção de companhias 
circenses do Estado do Rio de 
Janeiro, além de promover a arte 
e os artistas de circo em geral. O 
nome que leva o projeto é uma ho-
menagem ao Palhaço Carequinha, 
George Savalla Gomes. O artista 
ficou imortalizado pelos bordões 
“Hoje tem marmelada? Tem, sim 
senhor!” e “E o palhaço, o que é? É 
ladrão de mulher!”.

Além de Duque de Caxias, 
outros nove municípios participam 
do projeto: Angra dos Reis, Canta-
galo, Conceição de Macabu, Guapi-
mirim, Nova Friburgo, Petrópolis, 
Resende, Rio Bonito e São Gonçalo.

O projeto é uma iniciativa da 
Tapume Produções Artísticas e 
recebe patrocínio da Enel Distri-
buição Rio e da Secretaria Estadual 
de Cultura e Economia Criativa 
do Rio de Janeiro, por meio da Lei 
Estadual de Incentivo à Cultura e 
ao Esporte. O evento é gratuito e 
o cortejo vai começar a partir das 
13h30min, na Praça Roberto Sil-
veira. Já a apresentação vai ocorrer 
às 14h, na Praça do Pacificador, no 
centro de Duque de Caxias.
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Sábado 25 a Segunda 27 de Junho de 2022

durante um ano. Só melhorei 
após as assistências que recebi 
aqui e até voltei a trabalhar”, 
contou emocionada.

Para a Secretária de Saúde, 
Drª Ana Luiza Affonso, é extre-
mamente importante a união 
das secretarias em prol de mo-
vimentos como este. Ela res-
salta que a Prefeitura tem ex-
pectativa de expandir o Projeto 
para o bairro Chacrinha, para 
que possam ser atendidas mais 
pessoas em um espaço maior. 
“É importante que existam 
dois dois lugares. Um que aten-
da a população de Engenheiro 
Pedreira e outro que atenda a 
população de Japeri”. 

Pilates
A partir do mês de julho, 

além das aulas de zumba, 
pilates e ginástica, o local 
vai oferecer consultas de 
psicologia e nutrição. A 
Subsecretária de Atenção 
Básica, Simone Cruz, ressal-
ta a importância da inicia-
tiva: “Os idosos não estão 
apenas praticando espor-
tes, mas também tratando 
o lado emocional também. 
Pois com a ajuda do psicó-
logo eles podem ter apoio. 

Logo, ficarão à vontade para 
conversar sobre questões 
familiares e pessoais. A má 
alimentação, que precede 
doenças, também é uma 
realidade e o nutricionista 
pode ajudar nesta causa”.

Todos foram recebidos com 
carinho pelo professor de Edu-
cação Física, José Eduardo, que 
fez questão de citar o grande 
empenho da equipe em ofere-
cer o melhor atendimento aos 
idosos: “Para mim é uma honra 

trabalhar com eles, são muito 
carinhosos. Um público que 
realmente precisa de políticas 
públicas. Muitos se sentem so-
zinhos e encontram aqui um 
lugar de interação social”.

Em virtude do COVID-19, 
foram distribuídas máscaras 
aos participantes. Vale lembrar 
que é necessário estar em dia 
com as doses das vacinas para 
participar das aulas. O local 
funciona também como polo 
de vacinação.

Projeto começa com grande expectativa dos alunos e colaboradores  epois de dois 
anos de es-
pera, em de-
corrência da 
p a n d e m i a 
causada pelo 
COVID-19, 
finalmen-
te, os 
i d o s o s 

podem contar com um espaço ex-
clusivo de atividades e atendimen-
tos. Isso porque a Prefeitura, por 
meio das secretarias municipais 
de Saúde e de Esporte, Turismo e 
Lazer, deu início ao Projeto Viver 
com Saúde, que atenderá cerca de 
200 alunos, às segundas, quartas e 
sextas-feiras, das 7h às 9h, na Aca-
demia da Saúde.

Já no primeiro dia do projeto, 
50 alunos participaram de uma 
aula inaugural de zumba, o que 
para o secretário de Esportes, Tu-
rismo e Lazer (Semetuler), Marce-
lo Capoeira demonstra o sucesso 
da parceria com a saúde. “Como 
profissional de educação física eu 
fico feliz de ver os idosos se movi-
mentando. É mais exercício e me-
nos remédio”, disse ele.

Edeir Ramos de Almeida, 61 
anos, já era aluna do antigo projeto 
que precisou ser pausado em 2020. 
Ela desabafa que reviveu depois de 
começar a frequentar as aulas de 
zumba: “Sofri depressão com a per-
da do meu filho. Fiquei acamada 

N



Branco, Zilla, Gugu e Macaciel conversaram sobre Branco, Zilla, Gugu e Macaciel conversaram sobre 
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8 ESPORTES

O jogador de futebol Gerson Santos 
Silva — que atuou como meio-campista 
do Flamengo e há um ano foi transferido 
para o francês Olympique de Marseille por 
R$ 154 milhões — responde a um proces-
so no Tribunal de Justiça do Rio por uma 
dívida bancária de R$ 146.478,15. Na ação, 
que corre na 4ª Vara Cível da Barra da Ti-
juca, na Zona Oeste do Rio, advogados do 
Bradesco alegam que “todas as tentativas 
de composição amigável resultaram infru-
tíferas” e requerem a penhora dos bens do 
atleta até o pagamento do débito.

De acordo com a petição inicial, em 18 de 
setembro de 2019, Gerson assinou um acordo 
com a instituição financeira no valor total de 
R$ 127.592,99, obtendo R$ 27.592,99 de des-
conto. O montante foi renegociado e o saldo 
remanescente, R$ 92 mil, deveria ser pago em 
24 parcelas de R$ 4.560,10. O jogador, entre-
tanto, teria deixado de efetuar os pagamentos 
a partir de 18 de outubro de 2020.
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A holding Cannae, do investidor Bill Foley, as-
sinou nesta sexta-feira uma carta de intenção não 
vinculante para investir na empresa Eagle Football 
Holdings, do empresário americano John Textor. 
A Cannae e outros investidores pretendem contri-
buir para a expansão da rede de clubes de futebol 
de Textor, incluindo a aquisição da maioria das 
ações do Olympique de Lyon.

- Bill é um grande parceiro, com um longo histó-
rico de sucesso e experiência construindo e gerin-
do negócios. Ele será fundamental para ajudar nos-
sos executivos a expandir nosso modelo, observar 
novas oportunidades, desenvolver os clubes e as 
fontes secundárias de receita, com o objetivo de 
monetizar nossos ativos únicos e criar valor para 
nossos acionistas - disse Textor.

Na segunda-feira, o Lyon anunciou o acor-
do com John Textor para ele se tornar o acio-
nista majoritário do clube francês. Com o mo-
vimento da Cannae, o empresário americano 
conseguiu uma linha de crédito de até € 523 
milhões (cerca de R$ 2,8 bilhões) para fechar 
a compra das ações do Lyon.

John Textor consegue crédito de R$ 2,8 
bilhões para a compra do Lyon

JOHN TEXTOR VAI SE TORNAR O ACIONISTA MAJORITÁRIO DO LYON — FOTO: AFP

Encontro na quadra do Morro Agudo FC

Ex-jogador do Flamengo 
tem dívida de quase de 
R$ 150 mil em banco

Encontro de desportistas vai rolar na 
quadra do Morro Agudo FC

Sábado 25 a Segunda 27 de Junho de 2022

Futebol

de Nova Iguaçu celebra 90 anos

Segundo o comunicado da 
Cannae desta sexta-feira, a 
transação em relação ao Lyon 
deve ser concluída no segun-
do semestre de 2022, e par-
te ou toda a linha de crédito 
pode ser convertida depois 

em ações da Eagle Football, 
a companhia de Textor que é 
dona da rede de clubes de fu-
tebol (incluindo o Botafogo).

Segundo a nota da holding, não 
há garantia de que a Eagle Football 
vai consumar a compra do Lyon.

Liga de DesportosLiga de Desportos

Liga de Desportos 
de Nova Iguaçu 
completou 90 
anos de existência 
no 23 de junho 
deste 2022. 

"A 'velha se-
nhora' chegou 
firme a nove 
décadas de 
glórias e lutas 

para se manter em pé", disse o atual 
vice-presidente da entidade, Edinal-
do Macaciel. Criada em 23 de junho 
de 1932 inicialmente como Liga Igua-
çuana de Desportos se tornou tem-
po depois LDNI. "Nossos sinceros 
agradecimentos aos desportistas e 
à imprensa que muito contribuíram 
na história da entidade-mãe da Bai-
xada", acrescentou Macaciel.

"Quem conhece a trajetória reve-
rencia sua história. Parabéns a todos 
que, direta ou indiretamente, constru-
íram esses 90 anos de glórias. Salve 23 
de Junho de 1932, quando tudo come-
çou! O desporto iguaçuano e da Baixa-
da Fluminense está em festa e nós do 
Papo Esportivo também. Vida longa à 
LDNI!", saudou o site www.papoespor-
tivo.com em seu grupo no whatsapp.

No domingo, 26, a partir das 10h, confra-
ternização entre desportistas na quadra de 
esportes do Morro Agudo Futebol Clube dá 
sequência às comemorações. O Morro Agudo 
fica em frente à estação do trem de Comen-
dador Soares. "Não poderíamos deixar passar 
em branco a data. Sabemos das dificuldades 
que a Liga atravessa, mas faremos o melhor 
nesse encontro que deverá ser o primeiro de 
uma série", ressaltou Carlos Augusto Moreira, 
treinador campeão estadual de ligas muni-
cipais em 1994, e colecionador de títulos na 
Cidade. "No ano da conquista estadual, deve-
mos destacar o apoio do então prefeito Alta-
mir Gomes e o trabalho competente do presi-
dente da entidade, Luiz Carlos Pina, à época, 
um dos homens de confiança do prefeito em 

seu staff", completou Gugu, como é popular-
mente conhecido o treinador.

Na quinta-feira (23), dia do aniversário da 
liga, Gugu, o ex-jogador Branco, o técnico Zilla 
Cardozo, ex-presidente da ABTF - Associação 
Brasileira dos Treinadores de Futebol - e Edi-
naldo Macaciel se reuniram na sede da LDNI 
(Praça Antonia Flores Teixeira, 11, sala 303, no 
Centro de Nova Iguaçu) e começaram a traçar 
o que vai rolar na confraternização.  

"Ficará bonito esse evento no Morro 
Agudo. Acredito que a arrrancada à nova 
fase da liga acontecerá nesta reunião festi-
va dos desportistas da terra", preconizou o 
vice-presidente, Edinaldo Macaciel.   

Por: Jota Carvalho, O Velho Escriba
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